

Sehr geehrte Patientinnen und Patienten,

wir möchten Sie mit diesem Schreiben für die **COHRACT-Studie** gewinnen, eine bundesweite Befragung von Patient:innen, die eine hämatopoetische Stammzelltransplantation (HSZT) erhalten, oder erhalten haben.

Es handelt sich um ein **Kooperationsprojekt der Universität Heidelberg und des Nationalen Centrums für Tumorerkrankungen (NCT)** mit freundlicher Unterstützung der Deutschen Leukämie und Lymphom-Hilfe. Inhaltlich geht es um die Einstellung von Patient:innen gegenüber körperlicher Aktivität während und nach einer Stammzelltransplantation.

Wir möchten Sie bitten über folgenden Link an unserer Patient:innen-Befragung teilzunehmen (Link bitte abtippen):

https://www.soscisurvey.de/befragung_patient/



Zusätzlich möchten wir auch Ihre Angehörigen befragen. Ihre Angehörigen können unter folgendem Link an einer gesonderten Angehörigen-Befragung teilnehmen:

https://www.soscisurvey.de/befragung_angehoerige/



Um aussagekräftige Ergebnisse erzielen zu können, sind wir auf Ihre Unterstützung angewiesen. Ihre Daten sind selbstverständlich vertraulich, werden nur in anonymisierter Form ausgewertet und nicht an Dritte weitergegeben. Die gewonnenen Erkenntnisse sollen dazu genutzt werden, die Beratung von Menschen, die eine Stammzelltransplantation erhalten, zu verbessern. Auf Grundlage der Studienergebnisse sollen Angebote und Informationsmaterialien entwickelt werden, die Betroffene und Begleitende während der Therapie unterstützen.

Alle Teilnehmenden können an unserer Verlosung teilnehmen. Genaue Informationen zu unserem Gewinnspiel sind auf der ersten und letzten Seite des Fragebogens zu finden.

Die Hauptverantwortung für die Studie liegt bei Herrn PD. Dr. Wiskemann, Leiter der AG „Onkologische Sport- und Bewegungstherapie“ des Nationalen Centrums für Tumorerkrankungen. Die Studienkoordinatorin Corinna Meyer-Schwickerath forscht als Doktorandin zum Themenbereich.

Bei Rückfragen können Sie sich jederzeit an die Studienleitung Fr. Meyer-Schwickerath (corinna.meyer-schwickerath@nct-heidelberg.de) wenden.

Herzliche Grüße

PD Dr. Joachim Wiskemann

Corinna Meyer-Schwickerath